

# PUBLIK

## Ikut Andil Bina dan Bentuk Karakter WBP, Kwarcab Pramuka Kota Solok Tandatangani PKS Bersama Lapas Kelas IIB Solok

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.PUBLIK.CO.ID](http://KOTASOLOK.PUBLIK.CO.ID)

Mar 10, 2024 - 15:55



SOLOK KOTA - Lembaga Permasayarakatan Lapas Kelas IIB Solok menjalin dan menandatangani perjanjian kerjasama dengan Kwartir Cabang (Kwarcab) Pramuka Kota Solok, bertempat di Ruang Kerja Walikota Solok, Komplek Balaikota, Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok, Sumatera Barat.

Perjanjian kerjasama tersebut ditandatangani langsung oleh Kalapas Kelas II B Solok Rio Mulyadi Sitorus,A.Md.IP,SH,MH dan Wakil Wali Kota Solok Dr.H.Ramadhani Kirana Putra,SE,MM, selaku Ketua Kwarcab 0310 Gerakan Pramuka Kota Solok, pada Jum'at 8 Maret 2023.

Menurut keterangan Kalapas Kelas II B Solok Rio Mulyadi Sitorus, penandatanganan PKS antara Lapas Kelas IIB Solok dengan Kwardcab Pramuka Kota Solok itu menjadi salah satu upaya meningkatkan pembinaan terhadap Warga Binaan Permasyarakatan (WBP) Lapas setempat, dengan nilai-nilai dan semangat kepramukaan, sportifitas serta keterampilan.

“Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan pembinaan kepribadian bagi Warga Binaan Pemasyarakatan, agar tidak mengulangi kembali tindak pidana yang menghantarkannya ke Lapas ini, ataupun aksi lain yang bertentangan dengan hukum,” sebut Rio.

Melalui kegiatan ini Kalapas berharap kedepannya, WBP memiliki motivasi untuk kehidupan yang lebih baik setelah menjalani masa pidana dan kembali ke lingkungan sosial masyarakat.

Adapun sasaran dari PKS ini adalah terselenggaranya pembinaan ke pramukaan, dimana Kwardcab menyediakan pembina atau pelatih pramuka, berikut materi pembinaan serta sarana yang dibutuhkan.

“Kegiatan ini digelar dalam rangka pembentukan katakter yang tangguh serta mental disiplin warga binaan pemasyarakatan. Sesuatu yg berbeda, biasanya pramuka ada di sekolah-sekolah, tapi saat ini Pramuka diadakan di Lapas,” tambah Rio.

Dengan pembinaan pramuka, WBP juga diharapkan memiliki ketrampilan yang dibutuhkan dalam menjalankan kehidupan setelah bebas dari masa tahanan.

Hal senada disampaikan Wawako Solok atas nama Ketua Kwardcab 0310, PKS yang ditandatangani bersama Kalapas Kelas II B Solok adalah sebagai wujud komitmen untuk bekerjasama dan ikut andil dalam pembinaan warga binaan yang ada di Lapas setempat.

“Dengan adanya PKS ini antara Lapas Kelas IIB Solok dengan Pramuka, tim kepelatihan pramuka akan memberikan pelatihan-pelatihan kepada warga binaan terkait wawasan kebangsaan, motivasi serta character building,” ungkap Alumnus Doctor of Philosophy Universitas Selangor malaysia yang akhirnya diselesaikan di Universitas Borobudur Jakarta demi memaksimalkan pengabdian kepada Warga Kota Solok, sebagai penyambung lidah dan pejuang aspirasi masyarakat pasca dirinya dilantik sebagai Anggota Dewan Perwakilan Daerah Kota Solok.(Amel)